

Engagement fördern

Vorstandsklausur der Lebenshilfe Deggendorf

Deggendorf. (red) Der Vorstand und die Geschäftsleitung der Lebenshilfe Deggendorf haben sich zu einer ersten Vorstandsklausur nach den Neuwahlen der Vorstandschaft getroffen. Motiviert und mit Ideenreichtum ausgestattet wurden hierbei zahlreiche Themen erarbeitet.

Die Vorstandschaft hat sich dabei am Vormittag die Frage gestellt, wie neue Mitglieder für die Lebenshilfe Deggendorf gewonnen und wie die Vereinsmitglieder zu einer aktiven Mitarbeit im Verein motiviert werden können. Aus der Runde kamen viele Vorschläge, wie etwa ein Studententag, zu dem namhafte Referenten eingeladen werden. Gleichzeitig möchte der Vorstand die Anregungen der über 700 Mitglieder über einen Fragebogen ermitteln und auswerten. Ziel soll sein, das ehrenamtliche Engagement zu fördern und zu

unterstützen. Am Nachmittag stand die Frage nach einer Möglichkeit der Mitarbeitergewinnung und Mitarbeiterbindung auf dem Programm. Beispielsweise soll das Vorschlagswesen überarbeitet werden, den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern könnten Gesundheitskurse angeboten werden, das kollegiale Miteinander in allen 22 Einrichtungen soll weiter gefördert werden.

Vorstand und Geschäftsleitung erarbeiten zudem ein Leitbild, wie die Außendarstellung der Lebenshilfe Deggendorf weiter verbessert werden kann. Themenbereiche wie der Internetauftritt, Social Media und die Zeitschrift „Leben“ spielen dabei eine zentrale Rolle.

Die Kooperation mit der Wirtschaft, den Schulen und Behörden sind wichtige Faktoren, waren sich alle Klausurteilnehmer einig.



Der Vorstand und die Geschäftsleitung haben sich getroffen.

Foto: Marion Gebhardt